
いよいよ郡市総体、正々堂々と、いざ勝負‼
４年ぶりに感染症対策のための入場制限のない大会が開催されることとなりました。その間、同居

家族以外の親戚の皆さんや、地域の皆さんには残念な思いをさせていたことを、心苦しく思っていま

した。屋内競技ではマスク着用の協力を要請したり、大声での応援を控えていただけるように、各専

門部からのお願いもありますが、家族みんなで、更に知り合いのおじさん・おばさんまで、生徒を応

援していただけるようになりました。中体連関係者の一人として、ほっとしているところです。

６月１４日（水）郡市総体激励会、心を込めた応援に！
今年度の郡市総体激励会も、運動部員

も含めて、お互いに激励し合うスタイル

で激励会を行いました。会場には、保護

者の皆さんと、コミュニティースクール

の学校運営協議会委員の皆様にもご参会

いただきました。

校長挨拶では、ＷＢＣ決勝戦前のミーティングで大谷選手が声かけした「憧れるのをやめましょう」

の話を紹介し、「トップになるために、勝つことだけを考えましょう」と結びました。

大会は明日から２日間（大曲球場と神岡球場で行われる野球大会だけは３日間開催、本校は落合球

場での大会で２日間開催）、各会場で熱戦が繰り広げられる予定です。詳しくは、６／６に発行して

いる「体文会報№２」（保護者会員のみに配付）または、本校ホームページでご確認ください。

『郡総体！ 決してここがゴールじゃない！
みんなの想いで通過点にしてやる！』

クマの出没に注意！ 協和地域でも人身被害が
ここ何年か、毎年のようにクマの被害が出ています。今年も船岡地区で人身被害がありました。学

校緊急メール等でもお知らせをしていますが、特に早朝と夕方の時間帯がクマの活動時間ということ
で危険度が高いようです。ただ、市からの情報を見ると日中でも目撃情報があることから、常に注意
をしなければいけない状況だと思います。
学校としては、修練坂を含めて、校地内の除草や枝払いをし、クマが潜むこと

ができないようにしていますが、絶対的な対策がないのが現状です。各家庭にお
かれましても、近くにクマ出没の連絡があった際はバス停までの送迎をしていた
だくなど、安心・安全のためにご協力くださいますようお願いいたします。

６月９日（金） 仙北出張所長訪問がありました
秋田県教育庁南教育事務所仙北出張所の所長他２名の先生方が

協和中学校の活動の様子を見に来てくださいました。全学級の授
業を２時間分見ていただいて、全校生徒がしっかりと授業に向か
っているし、学習規律やねらいのもたせ方など学校として統一さ
れており、生徒も授業に取り組みやすくなっているなど、たくさ
んのお褒めの言葉をいただきました。その他、職員の働き方改革
に理解をいただきながら、コミュニティースクールとして「地域
に開かれた学校」「地域とともにある学校」を目指してほしいとお
話がありました。
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